長 所



2日間の日程で開催されました。開会日に、当面する市政の 旨部分のみを掲載します。 要課題について、 市議会令和5年1月定例会が、 岩佐市長が所信を表明しました。抜粋して要 12月18日から1月15日まで

する市議会会議録は、市立図書館等で閲覧することができます 全文は、市ホー ムページで公開しています。 また、 できます。後日作成

燃料、高騰対策に取り市民の暮らしを守る 、高騰対策に取り組むへの暮らしを守る物価

し、全世帯こう 市民の今の暮らしを守ることが、町 下民の今の暮らしを守ることが、町 るとともに、 人3万円を加算して給付します。 とともに、18歳までのお子さまには全世帯に10万円を一律現金給付す 以を対象と単要課題で

つき3万円を加算して給付することで、す。さらに18歳までのお子さま1人に帯当たり10万円の現金給付を実施しまた、住民税課税世帯に対しても、1世万円を上乗せし、併せて10万円を、ま したいと考えています。国の交付金は、政調整基金を含めた一般財源から補填活用することとし、不足分は本市の財騰対応重点支援地方創生臨時交付金を 給付金の財源としては、 いる市民の皆さまの負担感や不 燃料高騰などの影響を 国の物価高

> 物価高騰対策支援給付金準備室を設置確実かつ迅速な給付を実施するため、また、新たな国の動きに対応しつつ、 済効果が生まれるものと考えています。 ただくことで、消費の拡大による地域経 できるだけ阿南 きるだけ阿南市内のお店で使ってい加えて、市民の皆さまがこの給付金を

るよう取り組んでいきます。 年度内に給付を始めることができ

※所信表明後に国の制度変更あり。7ページ参照

「食」を守る対策に取り組む地域経済活性化と市民の

な阿 が不可欠です。 企業誘致だけに頼るのではなく、地元 小企業者の皆さまが元気であること 「地域経済の .南市」を形成していくためには、 の好循環による持続可能

後、地元の中小企業が活動しやすきました。こうした取組を参考に、 済活性化施策について学ばせていただ ており、私自身、その勉強会の中でエ中小企業の皆さまが勉強会を開催され コノミックガーデニングという地域経 小企業振興特別委員会」 ・企業振興特別委員会」が設置され、今年度から、阿南商工会議所内に「中 地元の中小企業が活動しやすく、

> 討し、第一次産業の従事者の生活を守ら、市内各地区に即した支援制度を検であることから、国・県と連携しなが林業を守り生産者を支える仕組が必要 いきたいと考えています。必要な「食」を守る対策に取り るとともに、 る 成長できるようなビジネス環境をつく また、 ための施策を研究していきます。 農林水産業は本市の基幹産業 私たちが生きていく上で

生市かり かしたまちづくり内14地区ごとの個性を

一方で、少子高齢化の進行により、け継いだ「財産」があります。や「歴史」、「文化」など、先人から受地区があり、どの地区にも「自然環境」 本市には、 公民館を単位とした14 の

トワー 域などの課題が顕在化し、農林水産業の担い手不足、 クも急速に減少しています。 住民のネッ交通空白地

話し合い、決めてることは、できる ります。 こう ことは、できるだけ地域のみんなでるまちづくり、つまり、地域ででき、住民同士の話し合い、支え合いに、方した状況を打破していくためにこうした状況を打破していくために

制度」を新設するための検討に着手し助金を支給する「阿南市版わが町予算ることができる、より自由度の高い補域の事情や特色に合った使い方を決める補助制度から一歩前へ踏み出し、地る社がは、までの地域活動に対す ます。

「地域でできることは、地域で考え、区それぞれにキラリと光る個性があり、ます。その個性を生かすためには、住民センターや公民館といった地域活動に密着する拠点施設の充実が不可欠であると考えており、まちの拠点づくりとわが町予算の創設を車の拠点があり、ます。その個性を生かすためには、住生力が町予算の創設を車の地域である。 **社会にふさわしい住民自治の構築に努** 地域で行う」を理念とした、

子育て日本一をめざす

援策であると考えています。 ことは、非常に重要かつ効果的な支子育て世代の経済的負担を軽減させ

他に向けた検討を行い、早期に実現する。 とび市立中学校生徒の学校給食費無償 を受けていることから、その値 をです第一弾として、市立小学校児童お をです第一弾として、市立小学校児童お をが、子育て支援日本一をめ をが、子育で支援日本一をめ をが、子育で大台、その値 とび市立中学校生徒の学校給食費無償 をが、の影響を受けている食材等が、物価高騰 るよう取り組んでいきます 学校給食費の無償化については、

ンキング」で、本市は1位となるなど、徳島県内の「子育てしやすい自治体ラ また、 ある民間会社の調査によると 本市は1位となるなど、

討し、地域で子育てを芯爰ト・そこがな成長と子育て世代の経済的負担軽かな成長と子育て世代の経済的負担軽ー般財源などを活用し、子どもの健や一般財源などを活用し、子どもの健や

整備に取り組む市民の命と財産を守る基盤

とが想定されている中、災害時においとが想定されている中、災害時においとが想定されている中、災害時においとが想定されている中、災害時においとが想定されている中、災害時におい 確率で発生が懸念されております「南今後30年以内に70から80パーセントの 範囲にわたり甚大な被害をもたらすこ 海トラフ地震」は、 激甚化する台風や豪雨災害 本市においても広 をはじ のめ

がら、これまで行ってきた要望活動をきた国および県とのパイプを生かしなとから、私が県議会議員として培ってとから、私が県議会議員として培っての場が、ののでは、私がは、私がは、おいいのでは、私がは、本が、 要があり、そのためには、国の道路予うのさらなる強靭化を加速していく必桑野川の無堤地域の解消と河川インフ 守る基盤整備を加速させていきます。 より一層推し進め、 市民の命と財産を 十分に獲得、国の道路予

における室内環境等の質の向上も課題の整備に向けた取組として、避難所内また、発災時の避難所における環境 となっています。 における室内環境等の質の向上も

中症対策として空調設備の計画的な整ると、平時からの利用においても、熱温暖化による気温の上昇などを考慮す 屋内体育施設については、 避難所と 近年の地球 て る

進めていきます。その整備手法等について調査・研究を備の検討が必要となってくることから、

い自治の創造について人口減少社会における新

その質的充実を図ることに移行させつ人的で暮らしに身近なものを対象とし、方自治における行政ニーズを、より個 あります。 今の急激な社会環境の変化は、 地

つ

「自分たちのことは自分たちで決める」という自治の原則は、開発と整備をニーズの中心として、その実現をめら質をどう高めるかが問われる「質の白上」へと大きな転換期を迎えています。私は、この時代の変化に適応していくため、「従来の社会の仕組を維持していくためには、人口が減ると困るので何とかして食い止めよう」だけではなく、「人口減少の中で市民の皆さまの幸せに暮らせる、持続可能な社会のの創造に向け、大胆な改革と実効性のある施策の推進に全力を尽くします。そして、本市の今を預かる者の使命として、市政はただ一点「市民の皆さまの幸せのためのみにある」ことを全ての職員と共有し、風通しの良い職場界手にする」ために協議を重ね、職員の中で「市民の皆さまのものものにある」ことを全まの幸せのためのみにある」ことを全まの幸せのためのみにある」ことを全まの中で「市民の皆さまの幸せを力を行の地質と共有し、風通しの良い職場で、

プを発揮し、懸命に職責を果たしていら、組織のトップとしてリーダーシッからの提案や思いをしっかり受けなが く所存です。

について ひとに優. Ū い まちづくり

支えるには、さらなる利便性の高い地域公共交通の確立が必要であると認識しており、既存の地域公共交通の確ながらも、市民を始めとする多様な担い手による、新たな地域公共交通を軸とい手による、新たな地域公共交通を軸といまではる、新たな地域公共交通を軸といまではる、新たな地域公共交通を軸といまでは、さらなる利便性の高い地域には、さらなる利便性の高い地域には、さらなる利便性の高い地域には、対していきが必要であると認識がある。 高齢者を含む市民全体の地域生活を

より、引きこもり傾向にある人が増加社会とのつながりの希薄化・孤立化に染症の影響等から、全国的に人と人、 て している可能性があることが指摘されより、引きこもり傾向にある人が増加 また、 います。 近年、 新型コロ ナ ウイ へと人、

高齢者、障がい者といった分野の枠を高齢者、障がい者といった分野の枠を 高齢者、障がい者といった分野の枠を いきたいと決意しています。の視点に立った新たな施策を展開してより一層「ひとに優しいまちづくり」 こうしたことを踏まえ、 生活困窮、